

# 橋北中学校だより

令和3年度 11月10日(水) 第8号 文責:校長 津市立橋北中学校

## 文化祭の取組から得たものを次へつなげる

10月27日、令和3年度の文化祭を開催しました。今年も感染症予防対策のため学年別の合唱コンクールを中心とした内容で、学校の体育館を会場とし、他学年の合唱の様子を教室の大型テレビを通して、全校で共有する文化祭になりました。本来ならば、保護者の方・地域学校関係者の皆様に生徒の活動をご覧いただく大きな学校行事ですが、その様子の一端を紙面でご紹介します。

合唱コンクールでは、初めての中学校文化 祭を迎えた1年生も各学級でしっかりと合唱 を仕上げ、2年生は昨年に比べて大きな成長 を感じさせる合唱となりました。中学校生活 最後の文化祭となる3年生は、各学級の思い





の強さが感じられ、当日は美しい響きで、聴く者を大いに楽しませてくれました。合唱コンクールに続いての吹奏楽部ステージでは、演奏の機会が限られる中、3年生部員にとっては最後の発表の場となりました。会場で聴く3年生とともに大いにパフォーマンスを楽しむことができました。

今年の文化祭では体育館に設置したビデオで撮ったものを YoutubeLive で各教室に配信しました。教室の大型テレビを通しての映像は、会場で聴くものと同じようにはいきませんでしたが、会場の雰囲気が伝わり、学校全





体で同じ文化祭の時を過ごしたいという願いを達成することができました。

閉会式では、文化祭スローガンと表紙画の表彰(表紙画の作者は3年連続表彰です)を行った後、特別審査員の近藤先生から、合唱コンクールの講評をいただきました。近藤先生からは、一人ひとりが歌い合い、思いを声に乗せるには準備が必要で、歌う人の心を聴衆は聴くのだが、マスクをしていても皆の言葉が思いとなって届き、マスクの下の顔が歌う顔になっていた、中間発表からの一週間でどの学年も上手になっており感心したと、お褒めの言葉をいただきました。

結果発表では金賞・銀賞とそれぞれ分かれましたが、いずれも素晴らしい内容でした。特に3年生は全クラスが金賞、その中で3年5組がグランプリに輝くという結果でした。

一日を終えて多くの生徒の表情に「やり遂げた」という満足感が表れていました。取組の過程ではそれぞれの学級や学年できっと悩むこともあったと思いますが、そこから学んだことや乗り越えた喜びもあったはずです。生徒も教職員も、それぞれの役割や担当をしっかりと果たしてこそ成し遂げることができた大きな学校行事であると感じています。

文化祭から得たことを、これからの生活の中で生かし、互いにさらなる成長を目指したいと思います。文化祭の取組を通して感じることのできた生徒たちの力を大切にし、行事を通して学んだことを、毎日の生活の中に生かして、さらに自分を成長させてくれることを期待しながら、ともにこれからの教育活動を進めていきたいと思います。なお、文化祭の動画は学校 HP の保護者専用ページにて 11 月 12 日(金) 17 時までの限定公開となっております。まだの方は、ぜひご覧ください。

### 自由参観週間(11月1日~5日)ご参観ありがとうございました

平日の4日間のみでしたが、延べ約180人の保護者の皆さんに来校いただき、生徒の授業 や活動の様子を見ていただくことができました。ありがとうございました。

#### 各学年の取組紹介

#### 10月28日3年生進路説明会

高等学校 10 校による説明と進路担当の説明



本格的な進路選択の時を 迎え、今週は三者懇談も 行います。懇談を重ねな がら適切な進路指導につ なげたいと考えます。





11月8日2年生薬物乱用防止教室

三重県警察から3人の講師を迎え実施



身近な生活に潜む違法薬物の危険性や具体的な事例に触れたお話で、自身の体と生活を守ることの大切さを考え学ぶ機会になりました。

10月29日1年生森林教育出前授業 「みえ森づくりサポートセンター」の支援により開催

1年生は技術の時間に美杉産のスギ間伐材を 使った木工品づくりに取り組んでおり、この日 は「森のせんせい」である大工さんを講師とし て、体育館で三重の木のこと、仕事のことにつ いて、直に学ぶ時間となりました。実際に丸太





を削る作業や道具の説明、カンナ掛けなどの実演をしていただき、生徒も挑戦しました。

#### 生徒会活動

#### 令和3年度後期生徒会役員立候補者の演説会・役員選挙



今回も感染症予防対策で放送による演説となりました。立候補者も推薦責任者も、これまでの学校生活に触れながら、生徒会活動のことを考え、さ



らに充実した毎日にしていきたいという願い を込めた演説を行うことができました。

投票については、各教室で一人一台端末を使った投票に初挑戦です。次の学校の代表としてのバトンを受け継ぎ、みんなの協力のもと、役割を果たしていってくれることを期待します。

#### |11月1日~5日校内美化週間・美化コンクール|

生徒の校内美化への意識を高めること、ふだんの清掃活動の振り返りをすることをねらいとした取組で、各教室の清掃状況を学年の整美委員の生徒が点検しました。黒板はきれいか、床にゴミは落ちていないかなど、入念にチェックし、点検結果を委員会から、各クラスに発表して意識付けをしていきます。美化週間の取組がこれからの清掃活動に生かせるように、ふだんの生活の中でも意識して取り組みましょう。

